



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>49 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>3_2746</b>
Prix	<b>363 000 €</b>

St-Raphaël

Appartement à vendre (83700)

Andélim Sélection Agence du Bord de Mer : 04 83 12 13 57 . Cadre exceptionnel pour cet appartement 2 pièces situé au dernier étage d'une résidence très recherchée avec piscine dans les golfs de Valescure. En hiver ou en été, vous profiterez de sa splendide terrasse avec mur de verre escamotable. L'appartement est composé d'une entrée sur le séjour avec cheminée, d'une cuisine séparée donnant également sur la terrasse, d'une chambre indépendante ainsi que d'une salle d'eau et des toilettes séparées. Le magnifique parc de la résidence, le calme, l'emplacement, le joli parquet.. un coup de coeur ...

*Andélim Sélection Agence du Bord de Mer: 04 83 12 13 57. Exceptional setting for this 2-room apartment located on the top floor of a highly sought-after residence with swimming pool in the Valescure golf courses. In winter or summer, you will enjoy its splendid terrace with retractable glass wall. The apartment is composed of an entrance to the living room with fireplace, a separate kitchen also opening onto the terrace, a separate bedroom as well as a bathroom and separate toilet. The magnificent park of the residence, the calm, the location, the pretty parquet floors... quite simply a ...*

## ANDELIM SELECTION

103 Place Sadi Carnot - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





andélim



[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)



andélim  
SÉLECTION IMMOBILIÈRE



andélim  
SÉLECTION IMMOBILIÈRE